



18 de marzo de 2019

En Granada, siendo las 11:00 horas del día doce de marzo del año dos mil diecinueve, bajo la presidencia del Sr. Decano D. Antonio Trinidad Requena, y previamente convocado en tiempo y forma, se reúne, en segunda convocatoria, la Comisión de Gobierno de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología en la sala de reuniones del Decanato.

En primer lugar, el Sr. Decano da la bienvenida a todos los miembros de la Comisión.

Tras el debate de los puntos del orden del día, se adoptan los siguientes:

ACUERDOS

PRIMERO.- Aprobar el acta de la sesión anterior sustituyendo la intervención del Prof. Cuesta donde se dice “Estructura jurídica de algunas preguntas” por “Estructura jurídica del texto”.

SEGUNDO.- Aprobar el programa de actividades del Día de la Facultad añadiendo un artículo más de la Constitución de 1812 y ajustándolo a las normas de protocolo. Se puede consultar el programa definitivo en el siguiente [enlace](#).

TERCERO.- Aprobar la liquidación del presupuesto de 2018 que se llevará para su aprobación definitiva a la próxima Junta de Centro y que se podrá consultar en la web del Centro.

CUARTO.- Aprobar la previsión del presupuesto de 2019 que se llevará para su aprobación definitiva a la próxima Junta de Centro y que se podrá consultar en la web del Centro.

QUINTO.- Aprobar el Plan de Ordenación Docente (POD) del curso académico 2019-2020 que se llevará para su aprobación definitiva a la próxima Junta de Centro y que se podrá consultar en la web del Centro.

SEXTO.- Aprobar la memoria de gestión del año 2018 que se llevará para su aprobación definitiva a la próxima Junta de Centro y que se podrá consultar en la web del Centro.

SÉPTIMO.- Aprobar el orden del día de la próxima Junta de Centro que se celebrará el próximo martes día 26 de marzo a las 10.30 horas en primera convocatoria y a las 11:00 horas en segunda, en el Salón de Grados, con los siguientes puntos:

Punto 1.- Aprobación del acta de la sesión anterior.

Punto 2.- Informe del Sr. Decano.

Punto 3.- Ratificación, si procede, de la renovación de un miembro del PAS en la Comisión para la elaboración del Documento Modifica del Grado en Sociología, aprobado en la Comisión de Gobierno de 11 de febrero de 2019.

Punto 4.- Presentación y aprobación, si procede, de la liquidación del presupuesto de 2018, previo informe favorable de la Comisión de Gobierno de 12 de marzo de 2019.

Punto 5.- Presentación y aprobación, si procede, de la previsión del presupuesto de 2019, previo informe favorable de la Comisión de Gobierno de 12 de marzo de 2019.



Punto 6.- Presentación y aprobación, si procede, del Plan de Ordenación Docente (POD) del curso académico 2019-2020, previo informe favorable de la Comisión de Gobierno de 12 de marzo de 2019.

Punto 7.- Presentación y aprobación, si procede, de la memoria de gestión del año 2018, previo informe favorable de la Comisión de Gobierno de 12 de marzo de 2019.

Punto 8.- Ratificación, si procede, de la modificación de la normativa de las prácticas externas en el Grado en Sociología y en el Grado en Ciencias Políticas y de la Administración, aprobado por la Comisión de Gobierno de 11 de febrero de 2019.

Punto 9.- Aprobación, si procede, de proponer al Ayuntamiento de Granada de que una calle de la ciudad lleve el nombre del profesor José Cazorla (a iniciativa del Departamento de Ciencia Política y de la Administración).

Punto 9.- Ruegos, sugerencias y preguntas.

ÓCTAVO.- Aprobar el aval del Centro a la solicitud para organizar la *Semana de la Ciencia en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología* a la convocatoria de ayudas para la Cofinanciación de Actividades de Extensión Universitaria 2019.

NOVENO.- Resolver las siguientes solicitudes de ayuda económica, por unanimidad.

<i>Solicitante</i>	<i>Solicitud Subvención</i>	<i>Acuerdo de la Comisión</i>
José Ismael Criado Aguilera	Traducción capítulo libro	No se ajusta a la normativa

DOCEAVO.- Resolver las siguientes solicitudes de reconocimiento de créditos de enseñanza no universitaria en los Grados, por unanimidad.

<i>Cursos</i>	<i>Reconocimiento de créditos optativos</i>
<i>Consumo responsable como herramienta de participación política</i>	1 cdr.
<i>Deuda ecológica: el poder corporativo y la lucha contra el cambio climático</i>	1 cdr.
<i>Foro social: religiones, espiritualidades, éticas y cambio social</i>	1 cdr.
<i>Curso de evaluación ambiental: Evaluación de planes y proyectos</i>	1 cdr.
<i>Los nuevos desafíos del responsable del protocolo y la organización de eventos en las instituciones y empresas</i>	1 cdr para el Grado en Ciencias Políticas y de la Administración.
<i>La sociedad digital: ¿ocaso o salvación del humanismo?</i>	Se deniega la solicitud por no ajustarse a la normativa
<i>Radicalización violenta</i>	Se deniega la solicitud por no ajustarse a la normativa



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**



Sin más intervenciones ni asuntos que tratar, el Sr. Decano agradece la asistencia a todos los presentes y levanta la sesión de la Comisión de Gobierno a las 14:20 horas del día de la fecha que figura en el encabezamiento, de lo que doy fe como Secretaria de la Comisión de Gobierno.

**Fdo.: LA SECRETARIA
Rosa M. Soriano Miras**

**V.º B.º EL DECANO
Antonio Trinidad Requena**